

Viernes 22 de diciembre de 2017

EL ECONOMISTA ^{mx}

Para bajar el ISR es necesario eliminar deducciones: SHCP

Ante la reforma fiscal de Estados Unidos, tendremos que hacer algo, pero somos conscientes de las limitaciones: no pondremos en riesgo la disciplina presupuestal, ni tenemos margen para incrementar la deuda pública, dice José Antonio González Anaya, secretario de Hacienda. “Estados Unidos se puede dar el lujo de bajar impuestos y producir un déficit enorme, sin que los mercados lo castiguen; nosotros no, debemos tener mucho cuidado, porque si bajamos los impuestos y no encontramos la forma de generar los recursos que compensen (...) tendremos un deterioro en la calificación de nuestra deuda, podría salirnos más caro el caldo que las albóndigas”.

El Financiero

La cena de Navidad será más cara este año... y mucho

¿Compraste los ingredientes para preparar la cena de Navidad y crees que están más caros que el año pasado? No es tu imaginación. En este año, preparar la cena navideña representará un desembolso de 40 por ciento más dinero que en 2016, de acuerdo con datos del Sistema Nacional de Información e Integración de Mercados (SNIIM) de la Secretaría de Economía (SE). El Financiero realizó un comparativo de los precios registrados de 10 ingredientes durante diciembre de 2016 y 2017, en diversos estados. El jitomate bola, el cual es parte de la receta del tradicional bacalao a la Vizcaína, es el caso más grave en el alza de precios, con una alza de 126 por ciento, al pasar de 28 pesos en diciembre de 2016, a 63.3 pesos en el mismo mes de este año.

REFORMA

Preocupan nulos resultados por Odebrecht

A un año de que el Departamento de Justicia de Estados Unidos alcanzara un acuerdo judicial en el caso Odebrecht, en México aún no ha habido castigo para los implicados. En América Latina, el escándalo de corrupción de la empresa brasileña ha alcanzado a ex Presidentes y Presidentes, como Pedro Pablo Kuczynski, de Perú, cuya continuidad en el poder se encuentra en entredicho. En Colombia y Brasil también ha habido consecuencias por el que ha sido denominado como el mayor caso de corrupción en la región. Eduardo Bohórquez, director ejecutivo de Transparencia Mexicana, dijo que preocupa que en México no ha habido consecuencias.

“El amor es Física, el matrimonio Química”

Alejandro Dumas

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.39

Euro

23.01

ComUniCCo
Financiero

IMC



Viernes 22 de diciembre de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Eliminación de errores para envío de nuevas Declaraciones de precios de transferencia.



Tabla de Puntuación que emite la Comisión de Desarrollo Profesional Continuo del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C.



Formatos e Instructivos para manifestar el cumplimiento anual 2017



NOTAS FISCALES:

SAT / Informes de transparencia relacionados con donativos recibidos por los sismos ocurridos en México durante el mes de septiembre de 2017



CONASAMI / Salarios Mínimos General y Profesionales vigentes a partir del 1 de enero de 2018



SAT / Renuncia Administrador General de Recaudación



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Importaciones de gasolinas registran nivel más alto desde 2012

En noviembre, la importación representó tres veces más la producción de gasolinas de Pemex que alcanzó 185 mil 500 barriles diarios, la segunda cifra más baja desde 2012. Durante el penúltimo mes del año, las importaciones de gasolinas alcanzaron un récord, al registrarse 637 mil 600 barriles diarios, lo que representa un incremento de 11 por ciento con respecto al nivel registrado en noviembre de 2016 y la cifra más alta desde 2012. De acuerdo con los indicadores publicados por Petróleos Mexicanos, en noviembre la importación representó tres veces más de lo que produjo la empresa productiva del Estado.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

¿Qué le espera a México en 2018? Este es el diagnóstico del nuevo gobernador del Banco de México

Alejandro Díaz de León es, a sus 48 años, el gobernador más joven que ha tenido el Banco de México. Durante las primeras semanas de su mandato hay escenario complejo, apenas ayer se dio a conocer que la inflación de la primera quincena de diciembre fue la más alta en los últimos 16 años al ubicarse en 6.69% en su comparación interanual. En entrevista con Grupo Imagen Multimedia afirma que este entorno es más desafiante de lo que se había anticipado, con choques adicionales que no se tenían previstos y que dieron lugar a este segundo rebote en la inflación.

La Razón

razon.com.mx

Inflación en 6.69%, la más alta en 16 años

La inflación en el país superó nuevamente las previsiones de los analistas durante la primera mitad de diciembre y alcanzó un nuevo máximo del año al llegar a 6.69 por ciento, niveles no vistos en 16 años y medio, tras los avances que mostraron los precios de servicios relacionados con el periodo vacacional como las tarifas aéreas y hoteleras. El índice de precios al consumidor aumentó 0.44 por ciento en las primeras dos semanas de este mes, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), con lo que se incrementa la probabilidad de que en febrero, el Banco de México (Banxico) decida un nuevo incremento, de 0.25 puntos, en las tasas de interés.

Viernes 22 de diciembre de 2017

CNNEXPANSIÓN

México y la Unión Europea aplazan nuevo TLC

México y la Unión Europea aplazaron este jueves hasta 2018 la conclusión de las negociaciones para modernizar su acuerdo comercial vigente desde hace 17 años, una oportunidad perdida para oponerse a las políticas proteccionistas de Donald Trump. "Hemos hecho muchos progresos, estamos muy cerca de un acuerdo, pero todavía no hemos llegado realmente", dijo la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, en una rueda de prensa junto al ministro mexicano de Economía, Ildefonso Guajardo. Malmström, cuyo departamento negocia en nombre de los 28 países del bloque, apuntó en este sentido que se necesita "algo de trabajo adicional al principio del próximo año", insistiendo en que quería "un acuerdo correcto y no cualquier acuerdo".

GrupoFórmula

¿Abrirán los bancos el 25 de diciembre?

Esto incluye entidades financieras, por ello se aconseja que los usuarios anticipen sus operaciones. Según disposiciones de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), el 25 de diciembre es un día inhábil en el que las entidades financieras e instituciones bancarias tienen la obligación de suspender labores. Sin embargo, los bancos que ofrecen servicio en centros comerciales y supermercados no suspenderán su atención al público y estarán abiertos en horarios habituales. La Comisión recalcó que los clientes pueden hacer uso de los servicios de banca por teléfono, Internet y aplicaciones, así como la red de cajeros automáticos de México.

Noticias MVS

Empresarios analizan alternativas para enfrentar competencia por inversiones: CCE

Tras la aprobación de la reforma fiscal en Estados Unidos, que reducirá la carga impositiva para las empresas en ese país a 21 por ciento, los empresarios mexicanos iniciaron encuentros con autoridades federales a fin de analizar las mejores alternativas para México y mantener la competitividad en materia de inversiones. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y sus organizaciones afiliadas informaron en un comunicado que ya están en conversaciones con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), para analizar las mejores alternativas frente a la competencia que implicará el nuevo diseño tributario del vecino del norte.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(21/12/17)	7.25
TIIE 28 (21/12/17)	7.6177
TIIE 91 (21/12/17)	7.6666
TIIE 182 (20/12/17)	7.8583
CETES 28 (19/12/17)	7.24

Reservas internacionales (mdd)	
(15/12/2017)	172,538.9

Inflación anual

(Nov. 2016-Nov 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.63
Inflación subyacente *	4.90

Inflación mensual

(Nov. 2017, %)	
Inflación *	1.03
Inflación subyacente *	0.34
UDIS (22/12/17)	5.924467

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Viernes 22 de diciembre de 2017

 **REUTERS MÉXICO**

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 22 de diciembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 22 de diciembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. **ECONOMÍA:** *La inflación interanual en México se aceleró más de lo esperado hasta la primera quincena de diciembre por aumentos de los precios de frutas y verduras y de la energía, dijo el jueves el instituto nacional de estadísticas, INEGI. La tasa interanual llegó a un 6.69 por ciento, que superó tanto el 6.67 por ciento de la segunda quincena de noviembre y el 6.64 por ciento de la mediana de los pronósticos de 14 especialistas en un sondeo de Reuters.

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Impunidad reina en asesinatos de periodistas en Veracruz

En los últimos siete años 21 comunicadores fueron asesinados en Veracruz, y sólo en cuatro casos hay presuntos responsables detenidos y en proceso, el resto sigue en la impunidad. El secretario ejecutivo de la Comisión Estatal para la Atención y Protección de los Periodistas, Jorge Morales, aseguró que lograr justicia para los periodistas asesinados es una asignatura pendiente. Añadió que de los cuatro crímenes ocurridos durante 2017, ninguno ha sido esclarecido y sólo se reporta la detención de un presunto asesino. Dijo que en la mayoría de los homicidios no han sido arrestados los responsables y, si hay detenidos, éstos aún no reciben sentencia.

 **NOTICIEROS Televisa**

Nuevo frente frío 18 mantendrá bajas temperaturas en 18 regiones de México

El frente frío número 18 asociado a un vórtice de núcleo frío que se extenderá en el norte y el noreste del país, y por la entrada de humedad que origina el arrastre del eje de los vientos máximos en altura, mantendrán frío intenso en 18 entidades del país, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Se estiman temperaturas inferiores a -5 grados Celsius en zonas montañosas de Baja California, Sonora, Chihuahua y Durango, con posible nieve o aguanieve en sierras de Sonora y Chihuahua. Así como valores de -5 a cero grados Celsius en cordilleras de Coahuila, Zacatecas, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala y Estado de México.

